



## • ARRIBA Y ABAJO •



**Luiza Carvalho.** La directora regional de ONU Mujeres ha impulsado con la vicerrectora de Internacionalización, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano, la que será la primera cátedra sobre igualdad de la entidad de Naciones Unidas, depositando su confianza en la Universidad de Salamanca.



**Juan Ignacio Diego.** La CHD asumirá la titularidad de la carretera de Naharros y su mantenimiento después de una década de reivindicaciones, así como la utilización para otros usos de los Regantes del Canal de Villagonzalo, propietaria de los caminos vinculados a esta vía.



**Alfonso Fdez. Mañeco.** El alcalde de Salamanca, en colaboración con el Escuela de Organización Industrial, sigue trabajando para dar una oportunidad laboral a los jóvenes desempleados. Ofrece hasta 5.000 euros en ayudas a las empresas que los contraten a través de 'Millenials'.